

www.services-proprete.fr

Pays : France

Dynamisme : 5



Atalian s'installe aux États-Unis



Photo : Temco-Euroclean.

Avec l'acquisition de Temco-Euroclean, le groupe s'implante aux États-Unis et renforce ses positions en Europe.

Atalian vient d'annoncer l'acquisition de la société Temco-Euroclean, un des principaux acteurs du facility services sur le marché nord-américain. Avec cette opération, le groupe français familial s'implante aux États-Unis. Basée à New York City, Temco-Euroclean est active dans les métiers de la propreté, des services associés et de la sécurité. Sa clientèle est très variée : tertiaire, industrie, immobilier, éducation... Avec 10 000 salariés et un chiffre d'affaires de 375,5 millions de dollars, elle permet à Atalian d'atteindre un effectif de 45 000 salariés à temps plein dans le monde et 1,67 milliard d'euros de volume d'affaires. Elle intervient dans douze états américains et dispose aussi de filiales en Europe : Angleterre, Pays-Bas, Belgique et Luxembourg. Dans ces deux derniers pays, Temco-Euroclean positionne Atalian comme un des premiers acteurs du secteur.

Le groupe poursuit ainsi son développement à l'international, selon la politique fixée par son président Franck Julien, qui ambitionne de s'installer dans trois nouveaux pays chaque année. Présent dans 21 pays dont la France, il a réalisé, lors du dernier exercice, un chiffre d'affaires de 1,33 Md€, dont 238,3 millions d'euros à l'international (avant acquisition de Temco-Euroclean). « *Notre expertise multimétier déployée au travers d'un réseau multipays et multicontinent nous permet de conforter la croissance durable du groupe* », a affirmé Franck Julien, dans un communiqué de presse du 11 janvier.